



La Fraternité Saint-Pierre à Clermont-Ferrand

Bulletin mensuel d'informations

N°42 – Novembre 2023

Calendrier des messes à ne pas manquer

- 1^o novembre : fête de la Toussaint : 10h messe chantée
- 2 novembre : commémoration des fidèles défunt : 9h messe basse, 19h30 messe chantée
- 21 novembre : présentation de la Vierge Marie au temple ; messe à 19h
N.B. : pas de messes les 3 et 4 novembre, l'abbé Moura étant à Paray-le-Monial avec les guides-ainées

Soirée ciné-débat sur l'euthanasie le 24 novembre

La revendication de l'euthanasie prospère sur un isolement des seniors, un manque de solidarité intergénérationnelle et un défaut de développement des soins palliatifs.

Pour couper le mal à la racine, venez et découvrez la soirée débat pendant laquelle sera diffusé le film enquête MOURIR N'EST PAS TUER suivi d'un échange avec le docteur Olivier Mermet, pilote du plan national de santé travaillant au ministère de la santé et de la prévention (pôle Développement des soins palliatifs et accompagnement de la fin de vie 2021-2024), à qui vous pourrez poser vos questions.

Rendez-vous à 20h30 dans la grande salle de l'église Sainte-Bernadette le vendredi 24 novembre.

« Caté-calé » : topo et dîner pour étudiants et jeunes professionnels

9 novembre, à 19h45, dans la grande salle de l'église Sainte-Bernadette (cours suivants : 07/12 et 11/01)

Cours de doctrine pour adultes

14 novembre, à 20h30, dans la grande salle de l'église Sainte-Bernadette (cours suivants : 12/12 et 16/01).

Sujet du 14 novembre : Est-ce que toutes les religions se valent ?

Services paroissiaux : quelques besoins prioritaires !

Chorale : en recherche active de nouvelles voix ! Répétitions hebdomadaires le mercredi de 20h15 à 21h30.

Contact chef de chœur : Sophie Bataille 06 62 27 61 44

Ménage de l'église (5 fois par an le vendredi ou samedi matins) : on recherche encore 2 bonnes volontés !

Contact : Stéphanie Pozzobon 06 63 96 89 45

SOS Calvaire : remettre la croix au cœur de nos foyers

L'association SOS Calvaire a pour but de restaurer le petit patrimoine religieux : calvaires, oratoires mais également crucifix et icônes religieuses.

Depuis le mois de septembre, une branche féminine appelée « Les Consolatrices » a vu le jour à Clermont-Ferrand, avec pour but de remettre la croix au cœur des foyers. Pour cela, un atelier est organisé une fois par mois au cours duquel sont restaurés des crucifix abandonnés et récupérés, afin de leur offrir une seconde vie. « Les Consolatrices » sont à la recherche, tout d'abord de crucifix à restaurer, mais surtout de bénévoles qui souhaiteraient venir partager ce moment avec elles, autour de la croix.

Pour celles qui souhaiteraient contribuer mais qui ne seraient pas disponibles pour ces ateliers, il est également possible de restaurer ces croix chez soi, à son rythme.

Contact : soscalvairesconsolatrices63@gmail.com ; 06 69 90 78 84

Site internet : <https://soscalvaires.org>

Domus christiani : groupe de formation pour couples

Principe : il s'agit de se retrouver un soir par mois avec l'abbé, pour un temps de prière, un topo suivi de discussions en lien avec le sujet abordé, puis un temps convivial autour d'un repas simple.

Deux groupes au complet sont déjà existants sur Sainte-Bernadette. Si vous souhaitez faire partie d'un troisième groupe, contacter l'abbé Moura.

Rappel au sujet des indulgences pour les défunts

Le jour des morts, 2 novembre :

Les fidèles qui, s'étant confessés dans les huit jours avant ou après, et ayant communiqué, visitent une église en vue de prier pour les défunt, et qui récitent aux intentions du Souverain Pontife un Pater (Notre Père) et un Credo (Je crois en Dieu), gagnent une indulgence plénire (c'est-à-dire toute la remise de la peine temporelle due au péché) applicable seulement aux âmes du purgatoire.

Du 1° au 8 novembre :

Les fidèles peuvent gagner chaque jour, une fois par jour, une indulgence plénire, applicable aux âmes du purgatoire, en visitant un cimetière et en priant pour les défunt. Pour gagner cette indulgence plénire, il faut avoir au moins l'intention générale de la gagner, accomplir intégralement les œuvres prescrites (confession dans les huit jours avant ou après, communion le jour où l'on veut gagner l'indulgence, prière pour le Souverain Pontife), être en état de grâce et même être détaché de tout péché vénial.

Inscription au bulletin mensuel

Pour recevoir par courriel le bulletin mensuel donnant des informations sur la vie de la communauté, inscrivez-vous sur le site internet.

Carnet de famille

Entrée en catéchuménat : Eddy Audren et Tristan Haddouche, le 8 octobre

Baptême : Louis et Eugénie Soleil, le 28 octobre.

Horaires des activités : messes – confessions – adoration – catéchisme

	Dimanche et fêtes	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi	Samedi
Messe	10h	19h	9h	19h	19h Adoration : 18h-19h	9h
Confessions	9h15-9h45	18h30-18h55		18h30-18h55	18h15-18h45	9h45-10h15
Catéchisme	Primaire : mercredi 17h15 – 18h (CP-CM2) et samedi 10h30 – 11h15			Collège : mercredi 18h – 19h Lycée : vendredi 19h – 21h30 (1 [°] et 3 [°] du mois)		